
ACTA No. 124 
 
En la Ciudad de Allende, Nuevo León, siendo las 19:16 horas del día martes 25 
de septiembre del año dos mil dieciocho, reunidos en los Altos del Palacio 
Municipal, declarado recinto oficial para sesionar, en uso de la palabra el 
Presidente Municipal, C. Ing. Silverio Manuel Flores Leal, manifestó: 
“Ciudadanos Regidores y Síndicos, de acuerdo con las facultades que me confiere 
el Artículo 35, Fracción III de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Nuevo 
León, se les ha convocado para llevar a cabo la Septuagésima Sesión Ordinaria de 
la Administración 2015-2018”. 
 
Acto seguido el Presidente Municipal, C. Ing. Silverio Manuel Flores Leal, pidió 
al C. Lic. Cesáreo Cavazos Cavazos, Secretario del R. Ayuntamiento diera  a 
conocer el Orden del Día, procediendo el Secretario a dar lectura en los siguientes 
términos: 
 

1. Apertura de la Sesión 
2. Lista de asistencia 
3. Honores a la Bandera  
4. Lectura del Acta de la Sesión Ordinaria Anterior 
5. Informe de Ingresos y Egresos correspondiente al mes de agosto del año 

2018. 
6. Informe del Presidente Municipal. 
7. Asuntos Generales 
8. Clausura 

 
Siendo aprobado por unanimidad de los presentes. 
 

Como segundo punto se tomó Lista de Asistencia y estando la mayoría de 
los integrantes del Cabildo, debido a la ausencia del Regidor Raúl Sergio de la 
Garza Villarreal y de la Regidora Blanca Estela Aguirre Arredondo, quienes 
justificaron su inasistencia mediante oficio por no poder asistir a esta Sesión, se 
declaró quórum legal, continuando con los trabajos del día. 
 

Continuando con el tercer punto se realizaron los Honores a los Símbolos 
Patrios. 

Asimismo para el cuarto punto el C. Lic. Cesáreo Cavazos Cavazos, 
Secretario del R. Ayuntamiento, solicitó que la  lectura del Acta de la Sesión 
Ordinaria anterior fuera dispensada, toda vez que con oportunidad les fueron 
entregadas las copias de dicha Acta  a los miembros de este Cuerpo Colegiado y 
no existieron aclaraciones o rectificaciones respecto a la misma;  siendo aprobada 
por unanimidad de los presentes. 

 
Dando continuidad con el Quinto punto del Orden del Día,  el C. Ing. 

Gregorio de Jesús Cavazos Tamez,  Secretario de Finanzas y Tesorero Municipal, 
presentó el siguiente Informe de Ingresos y Egresos correspondiente al mes de 
agosto del año 2018, lo anterior para dar cumplimiento a lo establecido en  
Artículo 100, Fracción XIX de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de 
Nuevo León. 

 
 
 
 
 



Municipio de Allende, Nuevo León 
Estado de Resultados al mes de Agosto  del 2018 

 
 

Ingresos 

            Descripción  
Ingresos y Otros beneficios $   18,467,024.76 
Ingresos de Gestión     2,256,805.89 
     Impuestos      1,582,987.65 
     Derechos   428,783.47 
     Productos de tipo corriente 99,621.27          
     Aprovechamientos de Tipo corriente        145,413.50 
Participaciones y Aportaciones, Trans., Ayu    16,210,218.87 
     Participaciones y Aportaciones      12,485,218.87 
     Transferencias, Asignaciones, Subsidios      3,725,000.00 
Otros Ingresos y Beneficios 0.00 
     Otros Ingresos y Beneficios Varios 0.00 

Total de Ingresos $   18,467,024.76 
Gastos 

Gastos y Otras pérdidas $   12,186,079.76  
   Gastos de Funcionamiento 11,026,781.60 
      Servicios Personales 6,550,841.96 
      Materiales y Suministros 1,700,986.89 
      Servicios Generales 2,774,952.75 
   Transferencias, Asignaciones, Subsidios y Ayudas Sociales 1,159,298.16 
     Ayudas Sociales 334,671.24 
     Pensiones y Jubilaciones 824,626.92 
Participaciones y Aportaciones 0.00 
     Convenios 0.00 

Total de Gastos $   12,186,079.76 
 

 
Posteriormente el Síndico Segundo, Víctor Gerardo Salazar Tamez, tomó la 

palabra para comentar que existe un convenio para el corralón con un particular 
en donde se encuentran los vehículos detenidos, de los cuales el Municipio tiene 
derechos por diversas multas, por lo que el Síndico Segundo, preguntó si hubo 
alguna venta de dichos vehículos y por consiguiente algún ingreso a la Tesorería 
Municipal en este mes; a lo que el Ing. Gregorio de Jesús Cavazos Tamez, 
Secretario de Finanzas y Tesorero Municipal, le informó que se realizó una 
subasta, coordinándose con el propietario del corralón para verificar los vehículos 
que  tenían más de doce meses depositados en este lugar y que son considerados 
como chatarra y en los próximos días se sabrá quién es el ganador para que 
realice el pago correspondiente, por lo que el ingreso de efectivo se verá reflejado 
hasta el siguiente mes. 

 
Acto seguido el C. Lic. Cesáreo Cavazos Cavazos, Secretario del R. 

Ayuntamiento puso a consideración del H. Cabildo el Informe de Ingresos y 
Egresos del mes de agosto del año 2018; siendo aprobado por unanimidad de los 
presentes. 
 
 Para continuar con el Sexto punto el Secretario de Ayuntamiento, cedió la 
palabra al Presidente Municipal, C. Ing. Silverio Manuel Flores Leal, quien 
presentó un resumen de las principales actividades realizadas: 
 
El día 30 de agosto asistí a la inauguración de la  remodelación C.A.M.,  donde 
se invirtió la cantidad de $1,500,000.00, de Programa Regionales. 
Igualmente asistí a la reunión de inicio de semestre con Directores de Planteles 
Educativos para ver los temas de los eventos cívicos, Desfile, Asamblea, etc., 
entregando reconocimientos a los Docentes. 



También este día di inicio a los trabajos de remodelación en la Plaza de Las 
Moras segunda etapa, con una inversión de $1,500,000.00 del Fondo de 
Infraestructura Municipal 2018. 
De la misma manera estuve presente en el concierto del Guitarrista Alfredo 
Macías, realizado en los altos del Museo de Historia Municipal. 
 
El 1 de septiembre estuve presente en el Izamiento de Bandera, con motivo del  
inicio del mes patrio, con la participación de la Policía Municipal, Protección 
Civil y Fuerza Civil, en presencia de Cabildo y Funcionarios Municipales. 
Asimismo acudí al Congreso del Estado de Nuevo León a la Primer Sesión 
Solemne de esta Legislatura. 
Del mismo modo asistí a la final del Certamen Reina Turismo Nuevo León 2018, 
realizado en el Municipio de Zuazua,  donde la Señorita Andrea Ruiz Sánchez, 
Representante de nuestro Municipio, fue  coronada  como Princesa Turismo 
Nuevo León, además del premio por  las mejores piernas del estado. 
 
El 2 de septiembre acudí al juego amistoso de softbol, donde se enfrentaron los 
Tigres de Allende contra Houston, realizado en la Unidad Deportiva Niños 
Héroes, en este  evento recibimos del equipo de Houston apoyo con regalos para 
los niños del Cam Allende. 
 
El 5 de septiembre acudí a la ceremonia por el 45 aniversario de la Preparatoria 
Número 13, además de conmemorar el 85 aniversario de la UANL. 
De igual manera este día entregué reconocimientos a nuestros Atletas 
Paralímpicos por su participación en Colima, donde obtuvieron medalla de oro, 
en natación y basquetbol. 
También realicé la entrega de reconocimientos a maestros por su servicio  
docente.  
 
El día 6 de septiembre asistí  a la reunión de vinculación del  CONALEP. 
También estuve en la Macro Brigada Asistencial realizada conjuntamente con 
el Gobierno del Estado, en el Salón Rodríguez, donde se dieron múltiples 
servicios, además entregué aparatos auditivos a Dieguito y al Sr. Ramón Reyes, 
Juez Auxiliar de Sección Zaragoza. 
De igual forma estuve en la reunión mensual con Jueces Auxiliares. 
 
El 7 de septiembre asistí  a la Feria de Prevención del Delito, convocada por el 
CECyTE, con la participación de diferentes instancias municipales y estatales. 
Asimismo estuve en las oficinas del Parque Bicentenario en la entrega de pagos 
del Programa Bécate, beneficiando a más de treinta personas. 
 
El día 8 de septiembre acudí a la inauguración de aniversario de la Provincia de 
Nuevo León de Los Scout, realizada en el Parque Bicentenario, con alrededor 
de mil asistentes. 
 
El 11 de septiembre asistí al Salón Rodríguez, donde se realizó el Baile del 
Adulto Mayor. 
Igualmente di el arranque de construcciones de cuartos para: 
El Señor Antonio Pequeño de la Comunidad de Jáuregui, con una inversión del 
Ramo 3 de $139,064.48. 
Y para la Señora María Esther García González,  de la comunidad de Paso 
Hondo, con una inversión de $ 128,367.84. 
 
El día 13 de septiembre acudí a la Escuela  Primaria Severa Garza Tamez, 
donde se realizó la asamblea por el 171 Aniversario de la Defensa del Castillo 
de Chapultepec. 



Y a la Escuela Primaria  General Ignacio Zaragoza para la Asamblea Cívica  y 
entrega de reconocimiento por el 85 Aniversario de fundación de esta escuela.  
También este día estuvimos mi Esposa Dellanira y un Servidor en la primera 
reunión del Club de  Jardinería Azucena. 
 
El 14 de septiembre asistí a la Asamblea convocada por el Jardín de Niños 
Macario Pérez. 
De igual forma di inicio al Programa de Actividades Municipales que se 
realizaron por el 208 aniversario de la Independencia de México, iniciando con 
la exposición y venta de artesanías, presentación de Ballet Tecozantil, Ballet 
Gotitas de Miel, Grupo Reflejo y Banda Italia. 
 
El día 15 de septiembre estuve presente en la lectura de la reseña histórica, en  
la Plaza Principal. 
Realizando también el tradicional Grito de Independencia, donde me acompañó 
mi esposa Dellanira, Cabildo, Directores, Secretarios y personal de la 
Administración;  posteriormente disfrutamos del baile amenizado por  la 
Sonora Dinamita. 
 
El día 16 de septiembre realizamos la Ceremonia Cívica por el 208 Aniversario 
de la Independencia de México,  a cargo de la Institución Creciendo Juntos, 
donde asistió Cabildo, Funcionarios y Empleados Municipales, así como 18 
contingentes de planteles educativos de nuestro Municipio,  posteriormente se 
dio inicio al Desfile Cívico, partiendo y terminando en la Plaza Principal 
Concluimos el programa de actividades con la presentación de diferentes 
grupos musicales. 
 
El día 17 de septiembre acudí a la asamblea por el  mes patrio, realizada por la 
Escuela Secundaria Ignacio Manuel Altamirano, en Buena Vista, con la 
presencia de diferentes escuelas de la Región 5. 
 
El 18 de septiembre acudí a la “Olympic Games”, realizada por el Colegio 
Cardinal School,  en el Parque Bicentenario. 
 
El 20 de septiembre di inicio al Programa de bacheo y recarpeteo, en la Calle 
Morelos entre Francisco I Madero y Lerdo de Tejada, donde se invertirán 
$1,335,130.85 del Fondo de Infraestructura Municipal. 
Asimismo recibí por parte del Sector Salud, la certificación de nuestro 
Municipio como Promotor de la Salud, entregando una placa conmemorativa. 
De igual forma hice la entrega de reconocimientos a elementos de Protección 
Civil por su Día. 
También este día di el inicio de obra de construcción de plaza en la Colonia 
Cerradas de Buena Vista, con una inversión de $ 3,000,000.00. 
 
El día 24 de septiembre dimos la bienvenida al Ultra maratonista Daniel 
Almanza,  quien está haciendo un recorrido por México con su programa 
“México del Norte al Sur”,  recorriendo casi dos mil kilómetros, dándole un 
donativo ya que está recabando fondos para los bancos de alimentos. 
También asistí a la inauguración de obra de iluminación de la Calle Futuro 
Libramiento,  en donde se instalaron 17 luminarias con una inversión con 
Recursos Propios de $236,000.00 y la colocación de cinco aparatos para hacer 
ejercicio en la Plaza El Vergel. 
 
El 25 de septiembre asistí a la capacitación de Directores y Maestros de la 
Región 5,  en el Salón COTRA, con la asistencia de más de cuatrocientos 
maestros, directivos e inspectores, dándonos un reconocimiento por el apoyo 
que le hemos dado a la Región 5. 



 
 Continuando con Asuntos Generales tomó el uso de la palabra el Ing. 
Silverio Manuel Flores Leal, Presidente Municipal, para informar que en el Acta 
de Cabildo Número 82 de la Quincuagésima Segunda Sesión Ordinaria, celebrada 
el día 15 de diciembre del año 2011, se acordó cambiar la nomenclatura de la 
vialidad Futuro Libramiento por el de Paseo Residencial, pero debido a que sería 
una complicación para todos los vecinos de esta Calle el cambio de 
documentación y confusión de quienes entregan documentos y adicionalmente 
nunca se hizo algún trámite ante alguna dependencia después de la fecha de ese 
acuerdo, por lo tanto el Alcalde propuso dejar sin efecto este Acuerdo y que esta 
vialidad lleve el nombre de FUTURO LIBRAMIENTO. 
 
 Sobre este tema tomó la palabra el Regidor Pedro Samuel Díaz Delgado, 
para precisar que este acuerdo se tome con la misma cantidad de votos con los 
que se tomó el acuerdo anterior de fecha 15 de diciembre del 2011, ya que así lo 
marca el Reglamento para cambiar un acuerdo. 
 

Acto seguido el Lic. Cesáreo Cavazos Cavazos, Secretario del R. 
Ayuntamiento, puso a consideración del H. Cabildo  la propuesta antes 
presentada; siendo aprobada por unanimidad de los presentes. 

 
De igual forma el Ing. Silverio Manuel Flores Leal, Presidente Municipal, 

para dar cumplimiento al Artículo 33 de la Ley de Gobierno Municipal del Estado 
de  Nuevo León, solicitó la aprobación de este Cuerpo Colegiado para la 
realización de la  Sexta Sesión Solemne de carácter público, donde les hará 
entrega del Tercer Informe de Gobierno Municipal, proponiendo también declarar 
como Recinto Oficial para esta Sesión Solemne, los Altos del Palacio Municipal y 
que ésta se realice el día 28 de Septiembre del  presente año, a las 19:00 horas, así 
mismo propuso que el Orden del Día de esa Sesión sea el siguiente: 

 
1. Apertura de la Sexta Sesión Solemne 
2. Lista de Asistencia 
3. Honores a los Símbolos Patrios 
4. Entrega del Tercer Informe de Gobierno Municipal 
5. Clausura 
 
Acto seguido el Lic. Cesáreo Cavazos Cavazos, Secretario del R. 

Ayuntamiento, puso a consideración del H. Cabildo  la propuesta antes 
presentada; siendo aprobada por unanimidad de los presentes. 

 
Asimismo el Ing. Silverio Manuel Flores Leal, Presidente Municipal, en 

relación a la Séptima Sesión Solemne en donde  rendirá un resumen de 
actividades de la Administración 2015-2018 y se realizará la Ceremonia de 
Entrega Recepción, solicitó la aprobación de este Cuerpo Colegiado para que ésta 
se lleve a cabo el día 30 de octubre del presente año, a las 19:00 horas y declarar 
como Recinto Oficial para tal efecto el salón de Eventos y Convenciones Allende 
con el siguiente Orden del Día: 
 

1 Apertura de la Séptima Sesión Solemne del Republicano 
Ayuntamiento 2015-2018.  

2 Lista de Asistencia  
3 Receso para que la comisión designada traslade a las Autoridades al  

Recinto Oficial.   
4 Honores a los Símbolos Patrios. 
5 Presentación de Autoridades. 
6 Resumen de actividades de la Administración Municipal 2015-2018. 
7 Toma de Protesta al Presidente Municipal entrante. 



8 Toma de Protesta al Ayuntamiento entrante 2018-2021. 
9 Declaración de instalación formal del Ayuntamiento 2018-2021. 
10 Ceremonia de Entrega Recepción. 
11 Mensaje del Presidente Municipal Entrante. 
12 Mensaje del Ing. Jaime Rodríguez Calderón, Gobernador 

Constitucional del Estado, en voz de su representante. 
13 Clausura de la Sesión. 
 
De igual forma propuso que la Comisión designada para el traslado de las 

autoridades al Recinto Oficial esté integrada por: 
 
C. Elvia Cavazos Chávez   Regidor 
C. María Guadalupe Cárdenas Rdz.  Regidora 
C. Raúl Sergio de la Garza Villarreal  Regidor 
C. Juan José Suárez Fernández    Síndico Primero 
 
Acto seguido el Lic. Cesáreo Cavazos Cavazos, Secretario del R. 

Ayuntamiento, puso a consideración del H. Cabildo  la propuesta antes 
presentada; siendo aprobada por unanimidad de los presentes. 

 
De la misma manera el Ing. Silverio Manuel Flores Leal, Presidente 

Municipal, informó al Cabildo sobre el Club de Robótica Allende “CRA”, Equipo 
“TejoBots”, mencionando que este Club es uno de los mejores del estado, es un 
taller que toman todos los sábados de 10:00 a.m. a 1:00 p.m. para alumnos de 5º. 
y 6º.  de Primaria, Secundaria y Preparatoria y es realizado en coordinación del 
Tec Milenio con nuestro Municipio; los integrantes del equipo son: 

 
- José Leal Silva    -  1er Semestre Preparatoria No. 13 
- Edgar Viviano Leal Martínez -  1er Semestre Preparatoria No. 13 
- Héctor Eleam Flores Leal  - 1er Semestre Preparatoria No. 13 
- Paulino Pérez Santiago   -  5º Sem. Preparatoria No. 13 Técnica 
- Emanuel Salas de León  -  5º Sem. Preparatoria No. 13 Técnica 
- Diego Adrián Marroquín Tamez -  3er Grado Sec. Profr. Pablo Livas 
- Ing. José de Jesús López Villalobos-  Coach 
- Profra. Diana Lilia Guzmán García -  Coach 
- Sra. Miriam Silva   -  Madre de Familia 
      

En relación al Club de Robótica Allende, el Regidor Pedro Samuel Díaz 
Delgado, preguntó si había alguna partida en el área de Educación para apoyar a 
este Club; a lo que el Ing. Silverio Manuel Flores Leal, Presidente Municipal, 
explicó que el Municipio los está apoyando y asistirán a la competencia Latino 
Americana y Brasileña de Robótica – LARC/CBR 2018 que se llevará a cabo los 
días 6 al 10 de noviembre 2018 en la Ciudad de João Pessoa Brasil, por lo que 
están solicitando apoyo económico, organizando una pequeña rifa, además de que 
están buscando patrocinadores. 
  

A continuación dentro de Asuntos Generales,  la Regidora Elvia Cavazos 
Chávez informó que previo análisis y autorización de la Junta de Comisión 
Municipal de Desarrollo Urbano, en su calidad de Presidenta de esta Comisión  y 
en atención  a  lo   establecido en el  Artículo 11,  de la Ley de Asentamientos 
Humanos, Ordenamiento Territorial y Desarrollo Urbano del Estado de Nuevo 
León, ponía a consideración del R. Ayuntamiento los siguientes trámites 
urbanísticos para su discusión y autorización en su caso: 

 
 
 
 



 
 
Asunto: Factibilidad, Lineamientos y Proyecto Urbanístico – Fraccionamiento. 
Ubicación: Calle Matamoros, Álvarez, Cuauhtémoc y Jiménez, Secc.  Buena 
Vista, Allende, Nuevo León. 
Propietario: Muralla Vergel Inversiones Inmobiliarias, S. de R. L. de C.V. 
Solicitante: El mismo 
Exp. Catastral: 03-160-001 
 

 
CUADRO DE ÁREAS 

DESCRIPCIÓN CANTIDAD M2 
ÁREA POLÍGONO TOTAL  8,100.00 

ÁREA DE AFECTACIÓN VIAL 165.954 
ÁREA NETA A FRACCIONAR 7,934.046 

ÁREA VIAL 1,014.331 
ÁREA URBANIZABLE 6,919.715 

ÁREA MUNICIPAL TOTAL 880.086 
ÁREA VENDIBLE 6,039.629 

ÁREA HABITACIONAL  5,235.140 
AREA COMERCIAL 804.489 

LOTES HABITACIONALES 24 
LOTES COMERCIALES 4 

LOTES TOTALES 28 
 

 
Acto seguido el Lic. Cesáreo Cavazos Cavazos, Secretario del R. 

Ayuntamiento, puso a consideración del H. Cabildo  la propuesta antes 
presentada; siendo aprobada por unanimidad de los presentes. 
 
 
 
Asunto: USO DE SUELO ESTANCIA INFANTIL 
Ubicación: Calle Allende s/n, Sección Zaragoza, Allende, Nuevo León. 
Propietario: Sr. Gerardo Cavazos Rodríguez 
Solicitante: Tania Teresita Escamilla Torres 
Exp. Catastral: 02-115-005 
 

 
CUADRO DE ÁREAS 

DESCRIPCIÓN CANTIDAD M2 
ÁREA TOTAL DEL TERRENO 675.00 

ÁREA DE APROBACIÓN TOTAL 675.00 
ÁREA FUERA DE APROBACIÓN 0.00 

ÁREA DE AFECTACIÓN VIAL 0.00 
TOTAL DE CONST. P/BAJA (COS) 197.34 

TOTAL DE CONST. P/ALTA  0.00 
TOTAL DE CONST. P/B Y P/A (CUS) 197.34 

ÁREA DE ABSORCION 477.66 
 

 
Acto seguido el Lic. Cesáreo Cavazos Cavazos, Secretario del R. 

Ayuntamiento, puso a consideración del H. Cabildo  la propuesta antes 
presentada; siendo aprobada por unanimidad de los presentes. 

 



Posteriormente el Síndico Segundo Víctor Gerardo Salazar Tamez, informó 
que en la oficina de la Sindicatura,  se recibió una solicitud para comodato de 
terrero de la C. CATALINA TAMEZ DE LEÓN, quien tiene más de diez años 
viviendo en el lote de terreno municipal,  ubicado en la Calle Felipe Ángeles s/n, 
Colonia Valle Los Duraznos, de este Municipio, con las siguientes medidas y 
colindancias: 

MEDIDAS 
Al Norte  20.00 mts. (VEINTE METROS) 

Al Sur  20.00 mts. (VEINTE METROS) 

Al Oriente           7.00 mts. (SIETE METROS) 

Al Poniente           7.00 mts. (SIETE METROS) 

COLINDANCIAS 
Al Norte  Con Calle Felipe Ángeles 
Al Sur Con Arroyo Los Duraznos 
Al Oriente  Con Propiedad del Sr. Eliécer Cavazos 
Al Poniente Con Área Verde 

 
El Síndico Segundo Víctor Gerardo Salazar Tamez, solicitó al Secretario 

del R. Ayuntamiento, pusiera a consideración del Honorable Cabildo el otorgar el 
terreno antes descrito. 

 
Acto seguido el Lic. Cesáreo Cavazos Cavazos, Secretario del R. 

Ayuntamiento, puso a consideración del H. Cabildo  la propuesta antes 
presentada; siendo aprobada por unanimidad de los presentes. 
 
 

ACUERDOS 
 

Se aprobó el Informe de Ingresos y Egresos del mes de agosto del año 2018. 
 
Se acordó dejar sin efecto el acuerdo tomado en el Acta de Cabildo Número 82 de 
la Quincuagésima Segunda Sesión Ordinaria, celebrada el día 15 de diciembre del 
año 2011, en donde se acordó cambiar la nomenclatura de la vialidad Futuro 
Libramiento por el de Paseo Residencial y que esta vialidad lleve el nombre de 
FUTURO LIBRAMIENTO. 
 
Se aprobó la realización de la  Sexta Sesión Solemne de carácter público, donde 
el Presidente Municipal hará entrega del Tercer Informe de Gobierno Municipal, 
declarando Recinto Oficial, Fecha, Hora y Orden del Día especificados en esta 
Acta. 
 
En relación a la Séptima Sesión Solemne en donde el Presidente Municipal  
rendirá un resumen de actividades de la Administración 2015-2018 y se realizará 
la Ceremonia de Entrega Recepción, el Honorable Cabildo aprobó la Fecha, Hora, 
Recinto Oficial, Orden del Día y Comisión designada para el traslado de las 
autoridades, especificados en esta Acta. 

 
Se aprobó la solicitud para Factibilidad, Lineamientos y Proyecto Urbanístico – 
Fraccionamiento, con ubicación en  Calle Matamoros, Álvarez, Cuauhtémoc y 
Jiménez, Secc.  Buena Vista, Allende, Nuevo León, siendo propietario Muralla 
Vergel Inversiones Inmobiliarias, S. de R. L. de C.V., solicitante El mismo y 
Expediente Catastral: 03-160-001. 
 
 



 
Se aprobó la solicitud para USO DE SUELO ESTANCIA INFANTIL, con 
ubicación en Calle Allende s/n, Sección Zaragoza, Allende, Nuevo León, siendo 
propietario el Sr. Gerardo Cavazos Rodríguez, solicitante Tania Teresita 
Escamilla Torres y Expediente Catastral: 02-115-005. 
 
Se acordó otorgarle en comodato a la C. CATALINA TAMEZ DE LEÓN, un  
lote de terreno municipal,  ubicado en la Calle Felipe Ángeles s/n, Colonia Valle 
Los Duraznos de este Municipio, con las  medidas y colindancias especificadas en 
esta Acta. 
 

Para dar cumplimiento al octavo punto del orden del día y una vez agotados 
los asuntos a tratar, se declaró clausurada la Septuagésima Sesión Ordinaria, el 
día martes 25 de septiembre del año dos mil dieciocho, siendo las veinte horas 
con cuatro minutos. 

 
 

 
C. ING. SILVERIO MANUEL FLORES LEAL 

PRESIDENTE MUNICIPAL 

 
 

C. LIC. CESÁREO CAVAZOS CAVAZOS 
SECRETARIO DEL R. AYUNTAMIENTO 

 
 
 
 

C. PEDRO SAMUEL DÍAZ DELGADO 
REGIDOR 

 
 
 
 

C. GUDELIO ARREDONDO ALMAGUER 
REGIDOR 

 
 
 

C. AMELIA MARTHA GARCÍA CAVAZOS 
REGIDORA 

 
 
 

C. ELVIA CAVAZOS CHÁVEZ 
REGIDORA 

 
 
 
C. MARÍA GUADALUPE CÁRDENAS RODRÍGUEZ 

REGIDORA 

 
 
 
C. BLANCA ESTELA AGUIRRE ARREDONDO 

REGIDORA 
 
 
 

C. RAÚL SERGIO DE LA GARZA VILLARREAL 
REGIDOR 

 
 
 

C. BÁRBARA MARÍA CAVAZOS CHÁVEZ 
REGIDORA 

 
 
 

C. ADRIANA DE JESÚS TOLENTINO CHÁVEZ 
REGIDOR 

 
 
 
 

 
 
 
 
           C. JUAN JOSÉ SUÁREZ FERNÁNDEZ                        C. VÍCTOR GERARDO SALAZAR TAMEZ 

      SINDICO PRIMERO                                                SÍNDICO SEGUNDO 
 

 
 
La presente Hoja de Firmas forma parte integrante del Acta No. 124  de la Septuagésima Sesión Ordinaria de 
Cabildo, celebrada en los Altos de Palacio Municipal el día martes 25 de septiembre  del año 2018, de la 
Administración  2015 – 2018. 


